

Granollers, 1 - Tarragona, 1

El Tarragona sabía a lo que venía y logró un empate.

Pésimo arbitraje del señor Ventura.

El tópico de que el cambio de entrenador les va bien a los equipos de fútbol, parece que está dando la razón a los directivos tarragonenses, pues en su equipo debutó un nuevo entrenador, Besós, y con ello el veterano «Nástic» parece resucitar del ostracismo en que estaba sumido desde principios de temporada.

Aparte de ello, no creamos que el Tarragona pudiese jugar en los anteriores partidos igual que ayer lo hizo en Granollers, ya que muy otra sería su clasificación, pues a pesar de lo que se diga, aquí jugaron un verdadero partido de campo adverso, es decir, suitar a la delantera contraria en espera de aprovechar una ocasión que les pueda solucionar el partido. Aquí, esta ocasión les vino en el minuto 40 de la segunda parte, cuando la cosa parecía ya decidida para el equipo local.

BUEN EQUIPO EL TARRAGONA

Por lo demás, también hemos de convenir en que el Tarragona no solamente jugó en el aspecto defensivo, sino que desde un principio sus delanteros crearon jugadas de verdadero peligro para la meta de García, que está salvo en inspiradísima tarde de aciertos.

Tienen hombres que saben jugar bien el balón y que, al menos en este encuentro, estuvieron decididos a la hora de disputarlo. Difícil destacar a alguien, pero sí acaso, a su interior Serer, hombre de gran clase y peligroso rematador, como lo demostró en el gol que valió el empate para su equipo.

RESULTADO JUSTO

Quizá para los fanáticos esta apreciación nuestra les parecerá injusta, pero con sinceridad hemos de ver las cosas en su justo precio, ya que si ocasiones tuvo el Tarragona y también las tuvo el Granollers y no hemos de olvidar que nuestra línea delantera no estuvo muy afortunada que digamos, pues si el equipo visitante jugó de una forma más bien defensiva, esto es título que podemos aplicar a todos los equipos, incluido el Granollers, cuando van a terrenos forasteros.

EL GRANOLLERS, SIN ACIERTO REMATADOR

Como comprenderán por lo anteriormente expuesto, nuestros delanteros no tuvieron muchas facilidades para lucirse, pero es que tampoco existió el hombre que en un

momento dado tuviera la suficiente inspiración como para desbordar a la férrea y dura defensa visitante. Dicho de otra forma, nos faltó habilidad en el control y desplazamiento del balón en los momentos decisivos y oportunos.

PUNTO Y APARTE PARA EL ARBITRO

De un tiempo a esta parte están de moda los árbitros. Desde luego, digamos también que no somos partidarios de criticarlos o menospreciar sus actuaciones, y mucho menos compartimos los hechos acaecidos en algunos terrenos, a la donde se llegó a la agresión. Esto último es intolerable.

Ahora bien, si tenemos que decir que el señor Ventura estuvo catastrófico, equivocándose continuamente y dando una pobre impresión de autoridad y competencia perjudicando por un igual a ambos contendientes, lo que en definitiva redujo en perjuicio de verse un buen encuentro.

EQUIPOS Y GOLES

GRANOLLERS: García, Ochoa, Ramírez, Barnils, Castillo, Aguirre; Vega, Taulats, Julián, Pey y Esteve. TARRAGONA: Rodés, Llobet, Roselló, Gracia; Borrás, Ferrer; Rovira, Serer, Madariaga, Requena y Puig.

A los 8 minutos de juego, Julián

saca una falta, tropieza el balón en una defensa y va a parar a los pies de Vega, el cual aprovecha la ocasión y marca.

Faltando 5 minutos para terminar, Serer se cuela por la izquierda y de tiro al mismo ángulo logra el empate.

M. B.

LOS ENTRENADORES OPINAN

SEÑOR BESÓS, DEL TARRAGONA

Mucho nerviosismo al terminar el encuentro y frases desatempladas frente a los vestuarios. Nosotros esperamos a que la cosa se calmare para iniciar nuestro trabajo, y el señor Besós, flamante entrenador tarragonense nos atiende con amabilidad frente a la puerta del vestuario y en medio de un grupo de curiosos.

—¿Contento del resultado?

—Sí y no. Sí, por el punto conseguido y no porque sin las genialidades del árbitro, la victoria hubiese sido para nosotros.

—¿Tanto cree que favoreció al Granollers?

—Fue un jugador blanco más, y aparte de otras faltas, dejó de pitar un claro penalty por manos de Ramírez y no nos quisó dar un gol que todo el mundo vio que entró.

—¿En qué radicó el mérito del empate?

—En que supimos sujetar bien a los delanteros contrarios y cuando al final, veía perdido el partido, pues entiendo que es igual perder por un gol que por más, nos dedicamos al ataque y la cosa se

nos dio bien con el gol de Serer.

—¿Qué impresión le ha causado el Granollers?

—Un equipo con mucha juventud y rapidez, pero que les faltó mordiente, cosa clara está —añade— en la que parte de culpa la tuvo nuestra defensa al marcarlos bien.

—¿Algún jugador destacado del Granollers?

—Francamente, me fijo poco en los jugadores contrarios y, repito, lo que más me agrada fue el conjunto.

—¿Punto final para el árbitro?

—Soberanamente malísimo.

SEÑOR VALLS, DEL GRANOLLERS

—¿Causas del empate?

—El Tarragona vino a sacar algo y a no dejar jugar de la forma que fuera, incluso con demasiadas brusquedades.

—¿A qué crees es debido el que el equipo local juega mejor en campos contrarios?

—Normal en todos los equipos, ya que el local ha de jugar al ataque para congraciarse con sus seguidores.

—¿Destacados del Tarragona?

—Algunos delanteros por su envergadura, en especial Serer.

—¿Árbitro?

—Muy mal.

—El señor Besós, ha dicho poco menos que les ha robado el partido.

—Pues igualmente podríamos decir nosotros.

Y lo que es peor, decimos nosotros, es que ambos tienen razón.

B.

Bicicletas...

niño, niña, colegial, cadete, señorita, caballero. Especiales, paseo, turismo, carrera, profesional.

Más de doscientos modelos

a su disposición, para entrega inmediata

Garantía indefinida contra todo defecto de fabricación y montaje.

Casa Masferrer